



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 宮尾 紘 司
 幹事 水谷 祥 督
 広報・会報委員長 伊藤 健 文

No. 27

ロータリーは分かちあいの心

ROTARY SHARES

2007～2008年度 RI会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン

きょうの例会

第1217回 平成20年3月4日(火)
 優良署員表彰(警察・消防)

先週の記録

第1216回 平成20年2月26日(火) 雪

◆“それでこそロータリー”

◆出席報告

会員	61 (54) 名	出席	45名
出席率	83.33 %		
前々回	2月5日(修正出席率)	92.98 %	

◆3月会員誕生日

舎人 経昭 君(3/19) 竹内 眞三 君(3/20)
 池森 由幸 君(3/30) 水谷 祥督 君(3/30)

萩原副幹事報告

1) 明日27日(水) IM出席予定の方は連日となりますが、16:00より名古屋マリオットアソシアホテルにて開催致します。

◆奥村彰司君退会挨拶



3月1日付けにて三越栄本店に移動する事になりました。この2年ロータリー活動のお役に立つ事も出来ず、皆様には大変お世話になり、本当に有難うございました。

本店にお越しの折には是非お声を掛けてください。

宮尾会長挨拶

22日(金) 名鉄グランドホテルで第7回RCC交流会議が開催され、和田社会奉仕委員長と2人で出席しました。今迄RCCという言葉は知っていても、なかなかどんな事をしているか実感がわかりませんでした。今日はRCCの事を少し説明したいと思います。RCCはRotary Community Corps の略で「ロータリー地域社会共同隊」と訳されています。1989年にRIの公式プログラムに採用され、地域社会における教育、青少年問題、高齢者対策、社会福祉、自然保護などの諸問題を改善する為や、それぞれの地方の特徴ある伝統文化の継承、芸能の保存などを目的とし、地元の人々が独自に行う奉仕プログラムです。

目的達成の為のチームの隊員は、ロータリアン以外の地元住民の成人10名以上で構成され、継続的にボランティア活動を展開します。一方、スポンサーのRCでは、助成金の有無や額についてはクラブの自由裁量で、あくまでも自主自立の大原則で運営される事になっていますが、RCが側面的に助言する事は可能です。

現在2760地区に於いて11のRCCが結成されています。分区分には南尾張分区が4、東名古屋分区が1、東三河分区が2、西三河中分区が3、西三河分区が1で、半田RC、岡崎東RCが2クラブをホストしています。活動内容別にみえますと、不登校児童、生徒に対する支援が2、生徒指導の為の先生支援が1、高校生ボランティア活動が1、災害支援ボランティアが1、民間ボランティアが1、少年野球サークルが2、国際交流が1、伝統芸能の伝承が2、です。ユニークなのは、豊田西RCがホストの子供達に農村歌舞伎を伝承する活動をしている「石野歌舞伎保存会」、岡崎東RCホストの矢作町長瀬で180年間続く雅楽を矢作小学校の4～6年に伝承している「長瀬楽人会」です。小学校で雅楽をしているのは、たぶん全国で1校ではないかと言っておられましたが、学校行事でも雅楽演奏を行っているそうです。いずれにしてもR.C.Cは強力なリーダーシップを持つ人を中心として、RCが補助的に援助をするという事です。RCの活動の一つとして、記憶に留めて頂ければ幸いです。

3月 識字率向上月間 (Literacy Month)

識字率向上は1986年以来、国際ロータリーの強調事項です。地域社会で、読み書きを向上させるプロジェクトを支援します。地域の識字水準が、その地域の生活水準に直結するという観点から、この月間に読み書き、計算のできない人々を援助するために、ロータリー地域社会共同体、ロータリーアクトクラブ、インターアクトクラブ、世界社会奉仕、ロータリーボランティア、その他の既存プログラムを通して、識字率向上に取り組んでいます。今回、

国際ロータリーは、世界的な識字推進団体・国際読書協会と協力し合い、世界的な識字推進を目指す社会奉仕プロジェクトを開発中です。

ユネスコ（国連教育科学文化機関）によると、世界で9億人以上の人々は読み書きができません。その3分の2は女性です。成人、そして子どもに向けて、読書のプログラムを企画することや学校に本を寄贈すること、そして地元の図書館を援助することが要請されています。

キャンヘルプタイランドよりお手紙紹介

平成19年12月21日

拝啓、寒冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。ドナーの皆様には、格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、ご支援をいただいております学生より皆様宛てのお手紙が届きましたので、郵送致します。なお、翻訳等の都合により、お届けする前に多少のお時間をいただきましたことを、ご了承ください。

また、お時間のある時にでも学生へお返事をいただければ、学生にとってますますの励みになることと想います。差し支えがなければ、お願い致します。

今後も、皆様のお気持ちを少しでも多くタイの学生にお伝えできるよう、スタッフ一同努力してまいりますので、ご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

末筆ながら、皆様のご多幸をお祈りいたします。

敬 具

キャンヘルプタイランド

尊敬なるドナー様へ

こんにちは、私はDuanpen Maneeと申します。今はSawong Wittayakom学校の高校2年1組で勉強しています。私はSrisaket県の奨学生です。ドナー様に手紙を書かなくてすみませんでした。この手紙は今年の最初の手紙です。

奨学金を下さって本当にありがとうございました。私はいい子になるよう約束いたします。ドナー様は

元気ですか？ 私は元気です。今年ドナー様に手紙を書かなかったのはお父さんが病気になったからです。お父さんは薬を飲まなかったけれど、水牛の面倒を見るくらいはできました。この1-2ヶ月私は最後にお父さんと一緒に過ごしました。お父さんが亡くなってお母さんが毎日泣いています。私はお父さんのために托鉢くらいしかできません。今私はお母さんと弟と一緒に住んでいます。兄2人は結婚して別にすんでいます。今私にはお母さんしかいません。お母さんはとても悲しんでいます。仕事をしている間も、お父さんの名前を呼んで泣きました。私は今毎日仕事をして学校に持っていくお金を稼いでいます。今は学校があり費用がたくさんあります。お金を一部お母さんに、一部弟に学校に持って行ってもらいます。今はお米の収穫時期で、土日収穫作業をして一日100パーツももらいます。勉強のほうは落ちません。高校1年の成績は3.41、クラスの一位でした。今年高校2年前期の成績は3.18、クラスの二位でした。今私のうちはとてもさびしいです。お父さんがいなくてもお母さんのために頑張ります。

最後にドナー様にもう一度お礼を申し上げます。お体に気を付けてください。ご幸福をお祈りいたします。ドナー様と私のお母さんのためにいい子になり、勉強を頑張るように約束します。私の手紙のお返事をください。さようなら。

大変ありがとうございました。

Duanpen Manee

ニコボックス

服部 正夫

奥村さん執行役員栄店長への異例の大出世おめでとうございます
例会場も近くなりますからまた遊びに来て下さい

宮尾 紘司

今年度初めて傘を使いました

奥村 彰司

短い間でしたがお世話になりました
ありがとうございました

足立 一郎

在田 忠之

江口 武史

萩原 喜代子

林 正路

伊藤 三津子

伊豫田 博明

樗尾 富二

川端 圭

川浦 忠

小林 明

紺矢 寛朗

小山 雅弘

前元 克也

三好 親

大川 勝平

笹野 義春

鈴木 理之

和田 正敏

奥村さん今後とも活躍下さい

池森 由幸

先週の例会・クラブアセンブ

リーをドタキャンしまして失礼し

ました

会員誕生日祝い

小林 英毅

小杉 啓彰

黒須 アイ子

柵木 充明

大口 弘和

佐野 寛

鈴木 正男

遠山 憲孝

竹内 眞三

会員誕生日祝い

舎人 経昭

会員誕生日・結婚記念日祝い

加藤 重雄

夫人誕生日祝い

浅井 誠寿

後藤 滋巳

岡田 雅俊

尾関 武弘

渡邊 源市

吉田 節美

結婚記念日祝い

油田 弘佑

吉田 玄

夫人誕生日・結婚記念日祝い

合計

114,000円

次回例会

平成20年3月11日(火)

講演 「救急蘇生法」について

名古屋市千種消防署消防第二課救急係主任 牛田 延彦 様